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平成３０年８月定例会議 一般質問通告書一覧【議会確定】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 

質問事項 質問要旨 

１ ８番 

小林   剛 

議    員 

（一問・一答） 

１ 税と政策につ

いて 

① 市民は，市民税と県民税の全国ランクに見合ったサ

ービスを受けられているか。 

② 請願・陳情は，市民の不満であり切羽詰まった状況

での願いではないか。特に道路整備関係の請願・陳

情についての今後の市の対応を問う。 

③ 各課の予算は十分か問う。 

④ 財源確保のための政策をとっているか。 

 

２ あすなろの里

について 

① あすなろの里の目的と方針について 

② 現在，所管課が農政課となっているが，この施設は

教育的事業がほとんどであり，教育委員会への所管 

替えが望ましいと考えるが，教育委員会の考えは。 

 

２ １５番 

中島  亨一 

議    員 

（一問・一答） 

１ 防災について ① 避難行動要支援者名簿の作成等の個別計画の有無

（災害対策基本法第４９条の１０～１３）。 

 

２ 市長公約で掲

げた各項目の公

益性と実現性を

問う。二年間を

振り返り見直し

を行うべきと考

えるがいかがか 

財政改革について 

① 支出の抑制を目指す事業の見直し 

② 経費削減 

 

 

 

 

 

３ 再任用職員の

活用法について 

① 人材の有効活用がなされているのか。モチベーショ

ンをあげる対策を講じるべきであると思うがいかが

か。 

 

３ １２番 

中村  博美 

議    員 

（一問・一答） 

１ 防災先進都市

の取り組みにつ

いて問う 

 

① 現在の自主防災組織率について問う。 

② マイタイムラインの市内普及状況を問う。 

③ 市内・全戸のマイタイムライン作成時期をどのよう

に考えているか問う。 

④ 市内防災士の人数及び職員防災士の人数を問う。 

⑤ 防災士取得時の助成金の使用人数及び助成金の継続

期間を問う。 

⑥ 地震発生時に役立つ「無事ですタオル」の市内全戸
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配布を希望するが，実施する考えはあるか問う。 

⑦ 市長の任期後半２年における，防災先進都市構想を

問う。 

４ ４番 

寺田  洋 

議   員 

（総括質問） 

１ 交流人口の拡

大について 

 

 

 

① 豊田城周辺施設と市有地の有効活用について問う。 

５ １３番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 農山漁村再生

可能エネルギー

法について 

 

① この法律適用の利点はあるか。 

② 他の手法との相違点はどのようなものか。 

③ 具体的実施事業はあるか。 

④ 農を守ることは，国土，自然を守ることである。こ

の調和はできているのか。 

 

２ 異常気象の農

作物への被害に

ついて 

 

① 農作物の被害状況を把握しているのか。 

② 異常気象が常態化した場合，耐性品種，作物転換な

どの取り組みは考えているか。 

３ 市役所内の組

織編成について 

 

 

 

① 現在の職員の構成と３０年度の退職予定者，３１年

度の採用予定者の数は。 

② 職員の人件費と臨時職員の人件費の額は。 

③ 事業の再点検と組織の縮小を考えているか。 

６ １６番 

茂田 信三 

議   員 

（総括・一問一答） 

１ 道の駅につい

て 

① 過去の質問に対してしっかりとした答弁がなされ

ていない。質問に対するきちんとした答弁を求め

る。 

  

７ １９番 

水野  昇 

議   員 

（一問・一答） 

１ 高崎坂東線の

進捗状況につい

て 

 

① 議決後の状況を担当課より説明報告を求める。 

２ 都市計画の一

部見直しについ

て（石下地区） 

 

① 石下地区，高崎坂東線の一部区間を農振地区に変更

したが，その説明と合わせて将来，沿線（高崎坂東

線）の見直しは考えているのか。 
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８ １４番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 防災行政無線

と戸別受信機に

ついて 

 

 

① 防災行政無線が市全域に配備され，聞き取れない地

域は解消されたのか。 

② 戸別受信機が配備されたと聞いたが，その反応及び

感想は。今後の見通しについてはいかがか。 

２ 排水対策につ

いて 

 

① 主に市道及び関連道路の豪雨時の排水対策は。 

 

９ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

 

１ 学校部活動に

ついて 

 

① スポーツ庁の指針，県の政策を受けての当市の現状

及び改善点について。 

２ 防災問題 ① 災害時の医療費等免除についての市の対応。 

② 関東・東北豪雨災害及び西日本豪雨災害からみる堤

防のあり方について。 

③ 再度，戸別受信機を希望者に対し配布する考えはあ

るか。 

 

１０ １番 

関 優嗣 

議  員 

（一問・一答） 

 

１ 常総市の農業

について 

 

① 当市の農業の現状について問う。 

② 当市の農業の今後の可能性について問う。 

③ 農業従事者や新規就農者へのサポート体制について

問う。 

④ 今後，新たなサポート体制は望めるのか問う。 

 

２ 常総市防災ア

プリについて 

① 現在の運用状況について問う。 

② 今後，どのような運用がなされるのか問う。 

③ 拡張性があるのか問う。 

 

３ 防災先進都市

について 

① 現在までの取り組みについて問う。 

② 今後の施策について問う。 

 

１１ ２０番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

 

１ 地方議員のな

り手不足対策と

今後の課題 

① 当市の有権者数と議員数（水海道，石下）の現状。 

② 地方自治法第９２条の２で規定されている兼業の禁

止について，国において地方議員のなり手不足の改

善策として，緩和等の見直しを来春実施するとされ

ているが，市としてどのように考えているか。 

 

２ 教職員の勤務

の現状について 

（小学校，中学校 

各１ケ月の平均勤

務時間） 

① 教職員の超過勤務については前教育長時に３回質

問，一部改善の答弁があったが，現在の改善内容と

今後の取り組みについて。また，国，県等の改善 

指導があれば報告を求める。 
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１２ １８番 

石川 栄子 

議   員 

（総括・一問一答） 

 

１ 熱中症対策に

ついて 

 

① 熱中症で救急搬送された人を含め，当市の実態につ

いて問う（場所・年齢別）。 

② 小中学校及び市立保育所の各部屋へのエアコンは全

て設置済みだが，市立幼稚園等においても早急に設

置すべきと考えるが対応を求める。 

③ エアコンのない世帯に対しての補助（特に生活保護

受給者，一人暮らし，高齢者のみ世帯等）及び電気

料の補助についての考えはあるか。 

④ 公民館等の使用していない部屋を熱中症予防のシェ

ルターとして使用できないか問う。 

 

２ 学校給食につ

いて 

 

 

 

 

 

 

① 給食費を払えない世帯数及び，児童手当から給食費

を支払っている世帯数の過去５年間の推移について

問う。 

② 給食費無料化に向けての取り組みを始めるべきとき

と思うが何か検討しているのか。 

③ 地場産の食材の使用量は増えているか（過去５年間

の推移）。 

④ 新・幼稚園２園も給食を配給できないか検討を求め

る。 

 

３ 吉野公園に関

わる事について 

① ミドリガメの異常な繁殖にどう対応するのか。 

② 釣り堀の利用者に対し，交通規制はできないか。 

 

１３ ２番 

大澤  清 

議   員 

（一問・一答） 

 

 

１  ブロック塀

（工作物）の倒

壊問題について 

① 市内の小中学校での現状（通学路含む）について問

う。 

② 市内の公共施設での現状について問う。 

③ 個人所有の不適合工作物への対応について問う。 

 

２ 指定管理者制

度について 

① 指定管理者を導入した成果について問う。 

② 指定管理者制度適用施設のモニタリング・評価につ

いて問う。 

・なぜ常総市では指定管理者適用施設の評価を公表

していないのか。 

・第三者評価制度を取り入れるべきと考えるがいか

がか。 

③ 今後の指定管理者制度の展開について問う。 

 

 


